



CHRONIQUE DES ANNEES MARTIENNES

Présentation

Depuis des siècles, Mars fascine l'homme : planète la plus proche de la Terre après Vénus et dotée d'une atmosphère, elle a toujours semblé la plus propice à l'existence d'une vie extraterrestre.

L'exposition retrace les exploits et échecs de l'exploration martienne et fait des bilans de nos connaissances actuelles.

Les prochaines étapes de la conquête martienne y sont également présentées.



Public

Tout public
Scolaires à partir du collège

Thèmes abordés

- Édito (1 affiche).
- Les missions de l'année 2004 (3 affiches).
- Exploits et échec de l'exploration martienne (4 affiches)
- Que sait on aujourd'hui de Mars ? (4 affiches).
- Les prochaines étapes de la conquête martienne (3 pages)

Descriptif technique

- 15 affiches plastifiées souples, 80 x 120 cm, à fixer sur supports ou sur grilles.
- 1 DVD - Rom PC permettant de créer des bornes interactives sur PC : 3 films, 8 interviews, 1 quiz multimédia.

Conception

Cité des sciences et de l'industrie

Conditionnement

1 boîte cartonnée rigide

Date de création

2004

Conditions de présentation dans la structure d'accueil

Néant

Valeur d'assurance

489 €

